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EN EXCLUSIVA 

“A lo largo de mi 
carrera he podido 
realizar diferentes 
roles como pro-
tagonista y villa-
na, así que tengo 
la dicha de ser 
reconocida en lo 
que me pongan, 
jajaja, y es una 
belleza.”

Marjorie De Sousa, una actriz 
venezolana de élite que cauti-
va a su audiencia año tras año 
como pocos actores logran ha-
cerlo. Debido a su gran talento, 
profesionalismo y arduo trabajo, 
se posicionó como una figura 
emblemática del entretenimiento 
latinoamericano. 

Desde su personaje Carolina, 
en ‘Guerra de Mujeres’, hasta 
su más reciente performance en 
Cómplices junto a talentosos ico-
nos como Lucía Méndez y Mari-
bel Guardia, Marjorie demuestra 
su habilidad para interpretar 
personajes complejos e infinidad 
de roles.

Con una impresionante trayec-
toria en el mundo de las tele-
novelas, también decide embar-
carse en otros proyectos como 
ser cantante, modelo, madre 
y empresaria. A través de esta 
entrevista, nos adentramos en 
su vida para conocer todas estas 
facetas.

Conversamos en exclusiva con 
Marjorie, quién nos revela cómo 
se encuentra en la actualidad, 
cuáles fueron hasta el momento 
los personajes que más disfrutó 
interpretar, cómo logra equilibrar 
su vida profesional y personal, 
y qué es lo que más le gusta de 
ser madre. Además, nos habla 
de cómo se siente respecto a la 
exposición y sobre sus próximos 
proyectos en este 2025.

Acompáñanos a explorar la 
historia de una actriz que no 
solo vive el éxito como artista 
profesional, sino también, como 
mujer, madre y empresaria.
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1. Marjorie, cuéntanos un poco acerca de tu 
actualidad. Luego de un año súper cargado, 
¿cómo te encuentras en estos momentos?

¡Hola! Pues muy cargada de trabajo personal, 
jajaja. Ya que cuando no estoy grabando, atien-
do mis otros negocios y, entre eso, también le 
incluimos ser mamá, que es lo máximo. Disfru-
to mucho, ya que hago cosas diferentes con 
mi bebé y puedo compartir más tiempo con él 
mientras me preparo para nuevos retos profe-
sionales.

2. Te hemos visto triunfar en distintos roles 
como actriz, cantante, modelo. Sin embar-
go, en los últimos años has estado enfocada 
en la actuación, ¿es la versión que más dis-
frutas de Marjorie? ¿Y qué significa la actu-
ación para ti?

La verdad disfruto hacer todo, amo mi carrera, 
pero se me presentaron personajes increíbles 
y por eso me ven más enfocada en la parte ac-
toral.

3. Popularmente eres reconocida como “LA” 
villana de las telenovelas, pero en este últi-
mo tiempo has realizado algunos protagóni-
cos que salen un poco de ese papel, ¿repre-
senta un desafío en cierto punto despegarse 
de ese rol con el cual la gente te reconoce de 
forma tan marcada?

A lo largo de mi carrera he podido realizar dif-
erentes roles como protagonista y villana, así 
que tengo la dicha de ser reconocida en lo que 
me pongan, jajaja, y es una belleza. Ya que es 
un reto muy fuerte el tener que romper el patrón 
de una villana y que te vean como protagonis-
ta, ¡y se logró! Actualmente están transmitiendo 
una telenovela que protagonicé y no sabes la 
respuesta del público nuevamente . 







“La verdad 
disfruto hac-
er todo, amo 
mi carrera, 
pero se me 
presentaron 
personajes 
increíbles y 
por eso me 
ven más en-
focada en la 
parte 
actoral.” 
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“Mi vida cambió por com-
pleto. Veo las cosas muy 
distintas a como las veía. 
Tengo prioridades y esa es 
la más importante: ser mamá 
de Mati es el mejor regalo de 
vida y la mejor escuela. ¡Mi 
compañero, mi todo!”
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“Tengo 
varios per-
sonajes 
que mar-
caron pa-
sos impor-
tantes en 
mi vida y 
carrera”



Así que me seguiré esforzando 
en desligar una villana de una 
protagonista, jajaja, y darle 
cada espacio actoral a cada 
personaje que me toque repre-
sentar.

4. ¿Cuál fue el personaje que más 
te gustó interpretar en tu carrera? 
¿Y cuál fue el que presentó el may-
or desafío?

Es imposible decirte uno solo, 
pero sí tengo varios que mar-
caron pasos importantes en mi 
vida y carrera, como lo son: 

• Guerra de mujeres (Vene-
zuela, Carolina): este me 
llevó a salir de Venezuela; 
después de esta novela me 
llamaron para Gata salvaje. 

• Gata salvaje (Miami, Came-
lia): primer villana y mi inter-
nacionalización. 

• Amor infiel (Venezuela, per-
sonaje Saioa). 

• Mariana de la noche (Méx-
ico, Televisa, Carol): con 
este personaje toqué Tele-
visa como antagónica de la 
mano de Salvador Mejía.

• Sacrificio de mujer (Miami, 
Univ. Venevisión): con este 
personaje protagonicé y fue 
todo un reto hacerlo. 

• Amores verdaderos (Méx-
ico, Televisa, villana Kend-
ra): con este regreso a Méx-
ico Televisa de la mano de 
mi querido Nicandro Díaz y 
“Perdonale”, que marcó her-
mosamente mi carrera. 

• Hasta el fin del mundo (Méx-
ico, Televisa): protagonicé 
con Nicandro Díaz. 

• La desalmada (México, 
Televisa, villana al lado de 
mi querido Güero Castro): 
un personaje divino. 

• Al otro lado del muro: una 
protagonista espectacular, 
fuera de los patrones nor-
males de las telenovelas 
(Miami, Telemundo). 

Y tengo muchos más. También 
uno que acabo de interpretar es 
protagonista en una serie que 
se llama “Complices” (Vix, Tele-
visa Univ.).
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5. ¿Cómo logras equilibrar tu vida profe-
sional y tu vida personal o familiar?

La verdad es todo un reto y no tengo idea de 
cómo lo logro, pero lo hago, jajaja. 

Además, cuento con mi mamá, que es parte 
importante a la hora de yo trabajar; me ayu-
da mucho con mi hijo. Pero siempre estoy 
ahí, pido permisos y estoy a la hora que me 
necesita, y cuento con un ángel de la guarda 
que siempre también está ahí para nosotros: 
mi pareja. Gracias a ellos logro equilibrar 
muchas cosas y me ayudan a cumplir mis 
sueños como mamá y también como empre-
saria y artista

6. ¿Qué es lo que más te gusta de ser 
madre? ¿Cómo ha cambiado tu vida des-
de la llegada de Mati?

Mi vida cambió por completo. Veo las cosas 
muy distintas a como las veía. Tengo priori-
dades y esa es la más importante: ser mamá 
de Mati es el mejor regalo de vida y la mejor 
escuela. ¡Mi compañero, mi todo!

7. ¿Qué sientes respecto a la exposición? 
¿Es un aspecto de tu carrera que prefer-
irías evitar o consideras que también es 
lindo compartir tu lado personal con el 
público más allá de un personaje?.

Trato de tener un equilibrio. Ya que sé que, 
si bien es lindo compartir con mi público, 
también es hermoso hacer cosas que solo 
son nuestras.

8. Cuéntanos acerca de tus próximos 
proyectos y cuáles son tus objetivos 
para este año 2025.

Muy pronto estrenamos una serie hermosa 
que hicimos, y ya estamos por arrancar algo 
muy especial de la mano de Dios.
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